

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En EE. UU. se conocieron los datos de inflación PCE en agosto, con resultados mixtos, aunque en línea con las expectativas de los analistas. La inflación PCE se aceleró hasta 3,5% a/a desde el 3,3% a/a en julio. El resultado es consistente con los datos de IPC conocidos hace un par de semanas, en los que la inflación anual total registró una leve aceleración, producto de la dispersión de efectos base favorables en meses anteriores que habían ayudado a la fuerte desaceleración de la inflación anual total, y a presiones recientes en los precios de la energía. De igual forma, la inflación núcleo PCE replicó el desempeño de la inflación IPC y se desaceleró hasta 3,9% a/a en agosto, desde el 4,2% a/a anterior. Por su parte, los resultados de ingresos y gastos fueron positivos, ya que el gasto personal creció por debajo de lo que lo hizo el ingreso personal, lo que denota una menor dinámica del consumo de los hogares. El gasto personal registró un crecimiento mensual de 0,4%, por debajo de lo esperado por el promedio de analistas (0,5% m/m) e inferior al 0,8% m/m de julio. De otro lado, los ingresos personales reportaron un crecimiento de 0,4% m/m, en línea con las expectativas y por encima del dato de julio de 0,2%.

- La inflación en la Eurozona se desaceleró en septiembre hasta 4,3% a/a, incluso más de lo esperado por los analistas, que preveían que se ubicara en 4,5% a/a desde el 5,2% de agosto. La menor inflación estuvo soportada por una desaceleración generalizada de precios, de las que se resalta la primera caída significativa de la inflación del sector servicios, uno de los principales obstáculos de la convergencia de la inflación al objetivo. En medio de esto, la inflación subyacente, que excluye alimentos y energía, se ubicó en septiembre en 4,5%, por debajo del 4,8% a/a esperado y del 5,3% a/a de agosto. El resultado del IPC conocido hoy refuerza las intenciones del Banco Central Europeo de mantener las tasas en los niveles actuales de 4,5% en lo que resta del año y la expectativa de los analistas que prevén el inicio del ciclo de descensos a finales de 2024.

- El Banco Central de México decidió mantener su tasa en 11,25%, en línea con las expectativas de los analistas. El Emisor soportó su decisión en el hecho que la inflación que se mantiene alta (4,6%) y que el ritmo de convergencia a la meta estaría comprometido. Hipótesis que fue capturada por una revisión al alza de sus proyecciones de inflación de cierre de año. El banco central espera que la inflación se acelere ligeramente hasta 4,7% al cierre del año, mientras la inflación núcleo continuaría su proceso de desaceleración desde el 6,0% en agosto hasta 5,3% en diciembre, proyección que fue revisada al alza desde el 5,1% estimado en agosto. Por su parte, la economía mexicana ha evidenciado resiliencia, con una de las proyecciones más altas en la región e incluso superiores al 3,0% para este año. Dada la decisión de hoy y la evolución de los fundamentales económicos, los analistas esperan una reducción de 25 pbs en la reunión de diciembre hasta 11,0%. Por otra parte, hoy será el turno del Banco de la República en Colombia, reunión en la que el promedio de analistas espera estabilidad sobre el 13,25% de la tasa de intervención.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo esta jornada, luego del sorpresivo y positivo resultado de la inflación en la Eurozona, sumado a los datos en Estados Unidos que cumplieron con las expectativas. El índice Dow Jones sube 0,13%, mientras que el S&P 500 avanza 0,59%. Los tesoros en Estados Unidos operan con valorizaciones frente al cierre anterior, el rendimiento del papel a diez años se ubica en 4,52%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,89%.

- Los precios del petróleo operan a la baja frente al cierre anterior, corrigiendo parte de las fuertes ganancias de la semana. La referencia Brent se cotiza sobre US\$95,29/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$90,94/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.043,7, a la baja frente al cierre anterior de \$4.074,00. Esto en medio de un comportamiento similar en las monedas de otros países de América Latina. El mayor movimiento de la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 1,02%.